

福はうち～



## 《2月》つぼみのひろば通信

2019・新潟青陵幼稚園

つぼみのひろば

寒い日が続いていますね。1年の中で、今が一番寒い時期でしょうか。インフルエンザが猛威をふるっているようですが、つぼみにおいての皆さん元気いっぱいです。手洗い、うがいを励行して感染予防に心がけましょう！

### 2月の予定

- ・1日、5日、8日、12日、15日、19日、22日、26日…青陵幼稚園・  
2階つぼみルーム
- ※親子とも内履き、お子さんがお茶を飲むカップをご持参ください。記名をお忘れなく。
- ・3月1日（金）の『つぼみのひろば』は、新入園児おたのしみ会が行われるためお休みです。お間違えのないようよろしくお願いいいたします。

先日、幼稚園の3歳児さんが「ドーナツ屋さんでーす！ドーナツはいかがですか？」と遊びに来てくれました。ちょっと恥ずかしそうなつぼみさん。ドーナツを手に取り、あむあむと食べる真似。もらったドーナツをお家へお土産にしました。3歳児さんが帰ったあと、つぼみでもドーナツを作っている女の子がいてビックリ！嬉しくて、同じように真似っこをして遊びたかったのでしょうかね。



真似っこといえば、つぼみのお部屋でもお友達と同じことをして喜んでいる姿が見られます。おいかげっこをして楽しそうな笑い声も響いています。つぼみでお友達ができ、お家の方も仲良くなり、私達も見ていてほほえましいです。

鬼は  
そとー！

